

Eindrücke der CAC-Schau in Aarau am 24.06.2012

Nachdem ich seit vielen Jahren die Zucht und Entwicklung der Rasse im Nachbarland Schweiz mit großem Interesse verfolge, habe ich die Einladung eine Schau zu richten wieder gerne angenommen.

Großzügige Ringe auf dem Gelände einer Pferderennbahn, herrliches Wetter und 28 gemeldete Boxer, sehr faire Aussteller und kompetentes freundliches Ringpersonal waren perfekte Rahmenbedingungen.

Die vorgeführten Boxer, überwiegend aus Schweizer Zucht, waren insgesamt von sehr guter Qualität. Sehr ansprechende Köpfe, ohne Übertreibungen im Typ, aber auch funktionale Gebäude mit sehr guten Gangwerksvorführungen, die auch bei einer größeren internationalen Schau in den europäischen Nachbarländern mühelos konkurrieren könnten. Hierfür meine Anerkennung an die Züchter der „kleinen Schweiz“.

Bester Jugendrüde wurde der gestromte **Quinto vom Storchenegg**, mit sehr gutem Kopfausdruck, gleichmäßig guten Winkelungen und sehr guter Gangwerksvorführung.

Bei den Hündinnen konnte sich **Gamine du Val d'Europe** knapp gegen die gestromte **Kawa v. Vogel Gryff** behaupten und wurde Jugendbeste.

Um den besten Rüden konkurrierten **Hippolyt v. Hofmannstal**, ein Rüde mit sehr guten Kopfproportionen und viel Ausdruck, **Carino von den Samtschnauzen**, **Fiocco Leo Kierskie Ustronie**, ein noch sehr junger, kompakter Rüde, **Xanadu vom Buchhorn**, **Edgar des Prés Nouveaux**, ebenfalls ein sehr typvoller, knochenstarker, beeindruckender Rüde und **Just Magic von Khanbalic**, ein mittelgroßer, harmonischer Rüde mit sehr guten Kopf-Gebäudeproportionen und raumgreifendem Bewegungsablauf, der sich in dieser Konkurrenz an die Spitze setzen konnte.

Aber auch die Hündinnen mit **Kiki von Poptime**, eine mittelgroße, sehr feminine Hündin mit typvollem Kopf und super Ausdruck, **Odessa vom Argauer Stein**, **Hetty von Hofmannstal**, eine sehr harmonische, mittelgroße Hündin mit prima Gebäude und **Assira von der Andreashöhe** mit sehr schönem Kopfausdruck, machten die Wahl zur Qual. **Kiki wurde beste Hündin** und konnte letztlich noch das BOB für sich entscheiden.

Es hat mir viel Spaß gemacht Ihre schönen Hunde zu bewerten.

Angelika Hartmann